

# Défendons nos droits et libertés !

Mesures sanitaires - Travail

Enfants - Santé publique - Libertés

S'informier  
Échanger  
Agir ensemble



Vous vous interrogez au sujet  
de l'évolution de notre société,  
de l'avenir de vos enfants, de votre santé, de vos  
libertés, de votre travail ?

## Venez nous rencontrer !

Plus d'informations sur [www.libertecomminges.org](http://www.libertecomminges.org)

Pour nous contacter : [libertecomminges@riseup.net](mailto:libertecomminges@riseup.net)

# De l'instrumentalisation des crises et du contrôle des populations

Pour les citoyennes et les citoyens, il s'agit de prendre conscience de la guerre contre les peuples menée par le néo libéralisme depuis les années 1980 au travers des directives mondialistes ou européennes qui s'imposent aux démocraties occidentales.

La gestion de la crise Covid-19 n'a fait qu'acter définitivement l'instrumentalisation de la science, la violation des droits et des libertés (pourtant reconnus par une multitude de textes nationaux européens et internationaux), la disparition de la démocratie, la destruction de la santé publique avec un impact majeur sur la population et notamment sur les jeunes.

L'objectif probable est l'évolution vers un modèle social où la « sécurité » passe avant la liberté, modèle actuellement expérimenté en Chine grâce à l'intelligence artificielle : surveillance généralisée, prise de pouvoir d'une élite riche sur une société digitalisée (identité et monnaie numériques) dans laquelle l'humain n'a plus sa place...

La crise Covid peut être comprise comme un projet planifié pour tester notre obéissance induite par la manipulation, via des techniques d'ingénierie sociale à l'échelle mondiale.

**De toute évidence, les récits se suivent et se ressemblent avec un objectif commun à tous :**

## Instaurer la peur et la culpabilisation des populations

Concernant la crise covid, on sait maintenant grâce aux archives de Pfizer (qui viennent d'être déclassifiées), que les injections n'empêchent ni la contamination, ni la transmission et qu'elles sont responsables de très nombreux effets secondaires graves, voire mortels.



Concernant la crise climatique, les annonces du GIEC et les recommandations de l'OMS sont de plus en plus remises en cause par des organismes et des experts climatiques indépendants. Pourtant, de nombreuses restrictions sont d'ores et déjà organisées pour les populations : zones à émissions limitées, renouvellement du parc automobile, taxe carbone, transition énergétique et mise aux normes de l'habitat impactant le droit à la propriété privée. Sous couvert d'écologie, ces décisions viennent menacer nos droits fondamentaux.

À l'échelle mondiale, les actions liberticides qui se déroulent depuis plus de 3 ans, sont d'une gravité extrême. Les médias, obéissant aux oligarques qui les détiennent, empêchent toute possibilité d'admettre l'hypothèse d'un projet préparé de longue date par les adeptes du transhumanisme (voir le livre de Klaus Schwab « The Great Reset »). Les journalistes d'investigation sont soit bâillonnés, soit corrompus. Toute personne qui s'interroge ou contredit la doxa est accusée d'être complotiste.

Citoyennes, citoyens, pour vous faire votre propre opinion, cherchez des informations sur des médias indépendants ; vous trouverez beaucoup de documents et de vidéos sur le site du collectif Liberté Comminges



**INFORMONS-NOUS !**

**Restons vigilants pour protéger nos libertés**

[www.libertecomminges.org](http://www.libertecomminges.org)